

Medienmitteilung

Pick-e-Bike erweitert die Pick-e-Bike-Zone nach Riehen

Nach einer erfolgreichen Startphase, wird die bestehende Flotte von 250 Stromer E-Bikes auf 300 erhöht. Gleichzeitig erfolgt die Gebietserweiterung nach Riehen.

Ab 20. September 2018 wird die Pick-e-Bike-Zone nach Riehen erweitert. Die Gebietserweiterung folgt einerseits der hohen Nachfrage aus der Pick-e-Bike-Community und andererseits des hohen Potenzials in Riehen für dieses innovative Mobilitätsangebot. Die Definition der neuen Pick-e-Bike-Zone erfolgte in Zusammenarbeit mit der Gemeinde Riehen.

Um trotz der Gebietserweiterung die notwendige Verfügbarkeit von E-Bikes innerhalb der Pick-e-Bike-Zone gewährleisten zu können, wird die Fahrzeugflotte um zusätzliche 50 Stromer E-Bikes aufgestockt. Somit stehen den Nutzern nun 300 E-Bikes zur Verfügung.

Pick-e-Bike ist am 17. Mai dieses Jahres gestartet und kann auf erfolgreiche erste vier Betriebsmonate zurückblicken. Derzeit haben sich 8'800 Kundinnen und Kunden registriert. Die positiven Feedbacks und die hohen Nutzungszahlen mit durchschnittlich 600 Fahrten pro Tag sind sehr erfreulich.

Riehen, 20. September 2018

Weitere Auskünfte erteilen:

Dominik Schärer, Tel. 061 646 82 46

Stephan Brode, Pick-e-Bike AG, 061 406 11 47